

## Mein Schal

Ich hätte heute beinahe meinen Kaschmirschal verschenkt. Beinahe, wie gesagt. Doch was nützt schon einem am ganzen Körper frierenden Kind ein Kaschmirschal?

Die Familie betrat zur gleichen Zeit wie ich die große Post am Hauptbahnhof. Sie muß in der letzten Nacht aus ihrem warmen Land hier in Hamburg eingetroffen sein. Mutter, Vater, Kind, Säugling.

So beginnt Anke Gebert ihre Geschichte.

### Aufgabe:

Schreiben Sie zu diesem Anfang eine Kurzgeschichte, und wenden Sie dabei Ihre Kenntnisse über diese literarische Form an!